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ABSTRAK 

Nur Hamidah NIM 172610000422: “Pengaruh Manajemen Kelas dan Kompetensi 

Kepribadian Guru Terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik Pada Rumpun Mata 

Pelajaran Agama Islam di Madrasah Aliyah Se-Kecamatan Bangsri Kabupaten 

Jepara Tahun Pelajaran. 2019/2020.” Tesis. Jepara: Program Pascasarjana 

Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara (UNISNU), 2020. 

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh manajemen kelas 

dan kompetensi kepribadian guru terhadap motivasi belajar peserta didik. Rumusan 

masalah penelitian ini adalah: 1) Adakah pengaruh manajemen kelas terhadap 

motivasi belajar peserta didik MA Se-Kecamatan Bangsri Jepara, 2) Adakah 

pengaruh kompetensi kepribadian guru terhadap motivasi belajar peserta didik MA 

Se-Kecamatan Bangsri Jepara, dan 3) Adakah pengaruh manajemen kelas dan 

kompetensi kepribadian guru secara simultan terhadap motivasi belajar peserta didik 

MA Se-Kecamatan Bangsri Jepara. 

 

Penelitian ini merupakan field research dengan pendekatan kuantitatif yang bersifat 

asosiatif yaitu menjelaskan hubungan antara satu variabel dengan variabel yang lain. 

Subyek penelitian ini adalah peserta didik Madrasah Aliyah (MA) Se-Kecamatan 

Bangsri Kabupaten Jepara. Sumber data diperoleh dari 96 responden yang menjadi 

sampel dari total populasi sebanyak 2500 peserta didik MA Se-Kecamatan Bangsri 

Kabupaten Jepara. Jumlah ukuran sampel dalam penelitian ini dapat dihitung 

menggunakan Rumus Slovin. Teknik pengumpulan data menggunakan 1) angket, 2) 

wawancara terstruktur, 3) observasi, sedangkan teknik analisis data yang digunakan 

adalah analisis regresi linear berganda. 

 

Hasil penelitian menunjukkan:  1) Terdapat pengaruh yang signifikan manajemen  

kelas (X1) terhadap motivasi belajar peserta didik (Y) MA Se-Kecamatan Bangsri 

Jepara, dengan nilai thitung sebesar 0,947 dengan tingkat probabilitas (signifikansi) 

sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 (0,000<0,05) 2) Terdapat pengaruh yang 

signifikan kompetensi kepribadian guru (X2) terhadap motivasi belajar peserta didik 

(Y) MA Se-Kecamatan Bangsri Jepara dengan nilai thitung sebesar 1,902 dengan nilai 

signifikansi sebesar 0,000 (0,000<0,05) dan 3) Terdapat pengaruh manajemen kelas 

(X1) dan kompetensi kepribadian guru  (X2) secara simultan terhadap motivasi 

belajar peserta didik (Y), Besarnya pengaruh variabel manajemen kelas (X1) dan 

kompetensi kepribadian guru (X2) secara bersama-sama terhadap motivasi belajar 

peserta didik (Y) dengan nilai Fhitung 35,307 > Ftabel 3,10 dan tingkat signifikansi 

(0,000<0,05) hipotesis H0 ditolak dan Ha diterima.  Hal ini berarti terdapat pengaruh 

yang signifikan manajemen kelas dan kompetensi kepribadian guru secara simultan 

terhadap motivasi belajar peserta didik MA Se-Kecamatan Bangsri Jepara. Sebesar 

35,30% dan sisanya sebesar 64,70% dipengaruhi variabel lain yang tidak digunakan 

dalam penelitian ini.. 

 

 

Kata kunci : manajemen kelas, kompetensi kepribadian guru dan motivasi belajar 
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Abstract 

Nur Hamidah NIM 172610000422. “The Influence of Class Management and 

Teacher Personality Competence on Students' Learning Motivation in the Cluster of 

Islamic Subjects in Madrasah Aliyah throughout Bangsri District, Jepara Regency, 

2019/2020 Academic Year.” Thesis. Postgraduate Program. Universitas Islam 

Nahdlatul Ulama Jepara (UNISNU), 2020. 

This study aims to examine and analyze the effect of classroom management and 

teacher personality competence on students' learning motivation. The research 

problem formulations are: 1) What is the effect of classroom management on the 

learning motivation of MA students in Bangsri Jepara District?, 2) What is the effect 

of teacher personality competence on the learning motivation of MA students in 

Bangsri Jepara District?, and 3) What is the effect of classroom management and the 

teacher's personality competence simultaneously on the learning motivation of MA 

students in Bangsri Jepara District? 

This research is a field research with an associative quantitative approach, which 

explains the relationship between one variable and another. The subjects of this study 

were students of Madrasah Aliyah (MA) in Bangsri District, Jepara Regency. 

Sources of data were obtained from 96 respondents as a sample of a total population 

of 2500 MA students in Bangsri District, Jepara Regency. The number of sample 

sizes in this study can be calculated using the Slovin formula. Data collection 

techniques used questionnaires, structured interviews, and observation. Furthermore, 

the data analysis technique used is multiple linear regression analysis. 

 

The results show that 1) there is a significant influence between class management 

(X1) on the learning motivation of students (Y) MA in Bangsri Jepara District, with 

a tcount  value of 0.947 with a probability level (significance) of 0.000 which is 

smaller than 0.05. (0.000<0.05); 2) there is a significant influence between the 

teacher's personality competence (X2) on the learning motivation of students (Y) 

MA in Bangsri Jepara District with a tcount of 1.902 and a significance value of 0.000 

(0.000<0.05); and 3) There is an influence between class management (X1) and 

teacher personality competence (X2) simultaneously on students' learning motivation 

(Y) of Fcount 35,307 > Ftable 3,10 and the level of significance (0.000 <0.05) with the 

hypothesis H0 is rejected and Ha is acepted.  This means that there is a significant 

influence between class management and teacher personality competence 

simultaneously on the learning motivation of MA students in Bangsri Jepara District, 

which is 35.30% and the remaining 64.70% is influenced by other variables that are 

not used in the study. 
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 الملخص

تأثير إدارة الفصل والكفاءة الشخصية للمعلمين  " .021006666211نور حميدة. 
على دافع تعلم الطلبة في مجموعة المواد الدراسية الإسلامية بالمدرسة الثانوية الإسلامية في 

رسالة الماجستير. برنامج  ."2012/2020العام الدراسي  امنطقة بانغسري جبار 
 .2020الدراسات العليا. جامعة نهضة العلماء الإسلامية جبارا 

يهدف هذا البحث العلمي إلى اختبار وتحليل تأثير إدارة الفصل والكفاءة الشخصية  
الفصل  ( هل هناك تأثير لإدارة1للمعلمين على دافع تعلم الطلبة. وأسئلة البحث هي: 

( هل 2على الدافع التعليمي لطلبة المدرسة الثانوية الإسلامية في منطقة بانغسري جبارا ؟. 
هناك تأثير للكفاءة الشخصية للمعلمين على الدافع التعليمي لطلبة المدرسة الثانوية 

( هل هناك تأثير على إدارة الفصل والكفاءة 3الإسلامية في منطقة بانغسري جبارا. 
لمعلمين في وقت واحد على الدافع التعليمي لطلبة المدرسة الثانوية الإسلامية في الشخصية ل

 منطقة بانغسري جبارا ؟.

كان هذا البحث بحثا ميدانيا بالمدخل الكمي الترابطي يشرح العلاقة بين متغير  
ومتغيرآخر. كان موضوع هذا البحث هو طلبة المدرسة الثانوية الإسلامية  في منطقة 

مستجيبا وكانوا عينات البحث من  26جبارا.وكانت مصادر البيانات محصولة من  بانغسري
طلبة في المدرسة الثانوية الإسلامية في منطقة بانغسري  2500جميع مجتمع البحث بعدد 

 .((Slovinجبارا. يمكن حساب عدد أحجام العينات في هذا البحث باستخدام صيغة 
( الملاحظة، أما 3( المقابلات المنظمة. 2الاستبانة.  (1وتقنيات جمع البيانات باستخدام : 

 regresi linearتقنيات تحليل البيانات بينما كانت باستخدام تحليل الانحدار الخطي المتعدد 

berganda)). 

على  ((X1( كان هناك تأثير أهمية لإدارة الفصل 1ودلت نتائج البحث على ان :  
 tالمدرسة الثانوية الإسلامية في منطقة بانغسري جبارا، بقيمة  ((Yالدافع التعليمي لطلبة 

 0.000) 0.05أقل من  0.000حساب مع مستوى احتمالية )أهمية(   0.947
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على تحفيز التعلم  ((X2( هناك تأثير كبير للكفاءة الشخصية للمعلمين 2( . 0.05>
 1.202جبارا مع عدد  المدرسة الثانوية الإسلامية في منطقة بانغسري ((Yلدى الطلبة )

 ((X1( هناك تأثير لإدارة الفصل 3 (.0.05> 0.000) 0.000بقيمة معنوية 
، وحجم تأثير متغيرات ((Yعلى دافع تعلم الطلبة  ((X2والكفاءةال شخصية للمعلمين 

معًا على الدافع التعليمي للطلبة  ((X2والكفاءة الشخصية للمعلمين  ((X1إدارة الفصل 
Y))  بقيمةF 35.307> Ftable 3.10 ( 0.000حساب ومستوى الدلالة 
هذا يعني أن هناك تأثيراً كبيراً لإدارة   . Haوقبول  H0( تم رفض فرضية 0.05>

الفصل والكفاءة الشخصية للمعلمين في وقت واحد على الدافع التعليمي لطلبة المدرسة 
٪ الباقية متأثرون 64.70و  ٪35.30الثانوية الإسلامية في منطقة بانغسري جبارا. وبعدد 
 بالمتغيرات الأخرى التي لم تستخدم في هذا البحث.

 الكلمات الأساسية : إدارة الفصل، الكفاءة الشخصية للمعلمين، دافعية التعلم 
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MOTTO 

 

 

نۡ إنَِّ  حۡزا ا ٱلَا تا ا   للَّّ نا عا  ما

"Janganlah kamu berduka cita, sesungguhnya Allah beserta kita". 

(QS: At-Taubah;40). 
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